

Communauté chrétienne Saint-Albert
Silence • Prière • Musique
Jeudi 18 janvier 2024 - 18:30

Lecture : Christine HOESTLANDT
Musique : Hannah MARTEL, Fan Di GAO, Etienne ESCALMEL, Léon CYR, violoncelles

Notre Dieu,
Visite-nous avec ce silence, toi qui ne parles pas tout le temps mais qui te tais, toi qui ne harcèles pas l'humanité mais qui la laisse être, toi qui te tiens dans le retrait, pour que nous vivions en plénitude.

André Dumas, pasteur



Pour des raisons que j'ignore, sans doute un long itinéraire, et peut-être par intuition de mon propre bonheur, j'ai opté pour Dieu.

Qui pourrait s'en étonner si cela m'aide à vivre et me rend plus intense, plus présent à ce que j'entreprends, plus vaste à l'égard des êtres que j'aime.
Et, si c'était cela la foi en Dieu, pourquoi pas ?

Bernard Feillet, « L'errance » p. 85-86



Dieu te regarde, toi, personnellement, tel que tu es.
Il t'appelle par ton nom. Il te voit, il te comprend, ne t'a-t-il pas façonné ?
Il sait ce qui se passe en toi, tous les hauts et les bas de ton humeur.
Il lit sur ton visage le sourire ou les larmes. Tu ne peux t'aimer mieux qu'il ne t'aime.

John Henry Newman



Le Seigneur entend ceux qui l'appellent, de toutes leurs angoisses il les délivre.
Il est proche du cœur brisé, Il sauve l'esprit abattu.

Dieu veille sur ceux qui le cherchent, qui mettent leur espoir en son amour,
pour les libérer de la mort, les garder en vie aux jours de famine.

Nous attendons notre vie du Seigneur, Il est pour nous un appui, un bouclier.
Que ton amour, Seigneur, soit sur nous, comme notre espoir est en Toi.

Psaume 33



Dis-leur qu'une immense bonté pénètre l'univers.
Dis-leur que Dieu n'est pas ce qu'ils croient.

Dis-leur qu'il est le joueur de flûte dans la lumière de midi :
Dis-leur son visage d'innocence, son clair-obscur et son rire.

Dis-leur qu'il est ton espace et ta nuit, ta blessure et ta joie...
Mais dis-leur aussi qu'il n'est pas ce que tu dis et que tu ne sais rien de lui.

Commission francophone cistercienne « La nuit, le jour »



En chacun, il peut y avoir des doutes. Ils n'ont rien d'inquiétant. Nous voudrions surtout écouter le Christ qui murmure en nos profondeurs : « Tu as des hésitations ? Ne t'inquiète pas, même si ta foi peut être fragile, je demeure toujours en toi. »

Notre prière est simple elle aussi. Pensons-nous que, pour prier, il y a besoin de beaucoup de paroles ? Non. Il arrive que le silence ou quelques mots, parfois maladroits, suffisent pour tout remettre à Dieu, nos craintes comme nos espérances.

Frère Roger de Taizé



« Notre peur la plus profonde n'est pas que nous ne soyons pas à la hauteur,
Notre peur la plus profonde est que nous sommes puissants au-delà de toutes limites.
C'est notre propre lumière, et non notre obscurité, qui nous effraie le plus.

Nous nous demandons "Qui suis-je, moi, pour être brillante, talentueuse, merveilleuse ?"
En fait, qui êtes-vous pour ne pas l'être ? Car vous êtes enfants de Dieu.

Marianne Williamson « Un retour à l'amour »

Silence

NOTRE PÈRE ... car c'est à toi ...

Ubi caritas et amor, ubi caritas Deus ibi est. (ter)

